

VIC-EN-BIGORRE

Concours de la Résistance : 1^{er} prix à Anaïs



Anaïs, félicitée par le proviseur, le professeur et Marie Baudoin, conseillère régionale.

Elle est en seconde prothèse dentaire au lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, dans une classe où Jean-Charles Rivière, professeur de lettres-histoire, a relayé le concours de la Résistance et de la Déportation. Cette année le thème était : « Communiquer pour résister ». Parmi les plus de 180 élèves participants pour les Hautes-Pyrénées, en collectif ou individuel, Anaïs Nazariès s'est détachée en produisant un travail « largement supérieur ». En dehors des prix re-

çus lors de la cérémonie à la préfecture, le proviseur Mauroux a tenu à récompenser Anaïs, tout comme les élèves qui, au cours de l'année, avaient été des ambassadeurs de l'établissement vicquois ; qu'ils aient participé au challenge BMW, au concours d'un des Meilleurs Apprentis de France (MAF) organisé par les Meilleurs Ouvriers de France (MOF), ils ont reçu une enveloppe avec un bon d'achat pour des livres à la librairie Point-Virgule.

Josiane Pomès